

Familienausflug nach Maria Laach und Mendig – 1. Fahrt am 22. März 2025

Am Samstagmorgen, den 22. März trafen sich 19 Familien (63 Personen) aus den Pfarrgemeinden Oberlahr, Buchholz, Asbach und Windhagen für einen gemeinsamen Ausflug nach Maria Laach. Dort angekommen, wurde mit Pfarrer Bahne und Diakon Muß ein Gottesdienst in der Krypta der Basilika gefeiert. Interaktiv wurde es nach dem Evangelium, wo Diakon Muß unter den gespannten Kinder-
augen eine Rose von Jericho erweckt hat.

Danach begrüßte uns Pater Elias in der beeindruckenden Sakristei, wo er uns die Entstehung des Klosters erzählte. Anschließend durften wir im Chorgestühl der Mönche Platz nehmen und lernten, dass dort der Ausdruck „die Klappe halten“ seinen Ursprung hat. Weiter ging es auf leisen Sohlen durch den Kreuzgang in die atemberaubende, alte Bibliothek des Klosters.

Nach einer gemütlichen Stärkung in der Klostergaststätte ging es in das 7 Minuten entfernte Mendig zum Lava-Dome. Dort erlebten wir in einer multimedialen Show einen Vulkanausbruch. Unsere mutigen Kinder waren tief beeindruckt, aber nicht verängstigt, als sich die Lava in Form von Lichtstrahlen zu ihren Füßen ausbreitete. Eine Etage höher gab es Experimentierstationen rund um die Themen Gesteine und Vulkane. Hier waren Erwachsene und Kinder gleichermaßen aktiv und lernbegeistert. Eine Miniaturwelt zeigt den Aufbau und die Entstehung eines Lavakellers, den wir leider nicht in echt besichtigen konnten, da dort eine Sicherheitsüberwachung stattfand. Dafür wurden wir noch durch die außenliegende Museumslay geführt. Hier sind u.a. Skulpturen, Mühlsteine und Kühlschränke aus alter Zeit zu sehen. Am späten Nachmittag ging es mit vielen schönen Eindrücken, neu erlangtem Wissen und netten Begegnungen im Gepäck wieder Richtung Heimat.

Rebecca Müller

Was hat uns gefallen?

Lina, 11 Jahre:

Mir hat die Bibliothek im Kloster sehr gut gefallen, da es mich an die Bibliothek in Hogwarts aus dem Film Harry Potter erinnert hat. Außerdem fand ich die Klosterführung sehr spannend. Beim Besuch des Lavadomes fand ich den Einführungsfilm „Die Entstehung des Laacher Sees“ sehr interessant. Leider konnten wir den Lavakeller nicht besichtigen.

Toll fand ich auch die Führung auf dem Außengelände, weil wir gelernt haben, wie die Menschen früher arbeiten mussten.

Lucas, 9 Jahre:

Mir hat die Busfahrt gefallen, weil man so viel sehen konnte. Dann hat mir das Kloster Maria Laach gut gefallen und die Führung im Kloster.

Den Lavadome in Mendig fand ich toll, weil man viele Sachen entdecken und ausprobieren konnte. Begeistert war ich von dem Mini-Modell eines Vulkans.

Klasse, dass wir am Ende schöne Geschenke bekommen haben.

Vielen Dank für die tolle Fahrt!

Fotoimpression vom 22.03.2025 – Maria Laach





Fotoimpression vom 22.03.2025 – Mendig



